
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 10     mai 2016 :

- Mme Michèle Tabarot  sur  l'état  d'avancement de la  mission en lien avec le  financement des radios
associatives dans nos territoires.
(Question n° 30073-25.06.2013).

- MM. Paul  Molac,  Jean-René  Marsac,  Mme Annie  Le  Houerou  et  M. Jean-Pierre  Le  Roch  sur  la
suspension des journaux télévisés en langues régionales lors des vacances scolaires.
(Questions nos 55984-27.05.2014 ; 56850-10.06.2014 ; 60856-22.07.2014 ; 71653-23.12.2014).

- MM. Hugues  Fourage  et  Jacques  Cresta  sur  les  inquiétudes  exprimées  par  des  collectivités
territoriales, quant à l'obligation qui leur est faite de transformer leur zone de protection du patrimoine
architectural, urbain et paysager (ZPPAUP) en aire de mise en valeur de l'architecture et du patrimoine
(AVAP).
(Questions nos 74869-24.02.2015 ; 75273-03.03.2015).

- M. Hervé Féron sur l'idée de création d'un journal télévisé pour enfants (question transmise).
(Question n° 74900-03.03.2015).

- M. Laurent Furst sur l'avenir de la Société financière de radiodiffusion (SOFIRAD).
(Question n° 77793-14.04.2015).

- M. François de Mazières sur les difficultés rencontrées par les artistes pour accéder gratuitement aux
musées et aux collections appartenant à l'État.
(Question n° 78024-14.04.2015).

- M. Thierry Mariani sur l'accès aux chaînes françaises pour les Français établis en Azerbaïdjan.
(Question n° 79131-05.05.2015).

- M. Lucien  Degauchy et  Mme Marie-Jo Zimmermann sur  les  délais  de traitement  des  demandes de
permis de construire situés dans le périmètre d'un monument historique.
(Questions nos 79895-19.05.2015 ; 82535-23.06.2015).

- Mme Jacqueline Maquet sur la suppression de l'ordre des architectes.
(Question n° 81304-16.06.2015).

- M. Philippe Armand Martin sur la question de la garantie de rémunération pour les artistes interprètes
perçue des plateformes musicales de streaming et de téléchargement, dans le cadre d'un dispositif de
gestion collective obligatoire.
(Question n° 91718-08.12.2015).

- M. Xavier  Breton sur la politique du Gouvernement en matière de patrimoine et de rénovation des
monuments historiques.
(Question n° 92666-26.01.2016).

- M. François de Mazières sur la situation financière de la Fondation du patrimoine.
(Question n° 93751-08.03.2016).

SÉNAT

JO S du 12     mai 2016 :

Pas de réponse de madame la ministre.
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